

28 ans plus tard

Un Service toujours en sortie à la rencontre des personnes vulnérables.

Le SASMAD compte actuellement environ 500 bénévoles qui visitent les personnes malades à domicile soit...à la maison, en résidences ou en CHSLD sur le territoire du diocèse de Montréal. Il y a maintenant 5 grands secteurs : Montréal Ouest, Montréal Centre, Montréal Est, Laval-Repentigny et le secteur anglophone réparti sur tout le territoire. Chaque secteur est pris en charge par une coordonnatrice sous la direction de Monsieur André Dupré qui a succédé à sœur Madeleine Saint-Michel au poste de direction lorsqu'elle a pris sa retraite. Il y a quelques années, les bureaux du SASMAD ont quitté la paroisse d'origine St-Jude pour s'installer dans le même arrondissement d'Achuntsic et dans la même unité paroissial, soit au presbytère de l'église Saint-Isaac-Jogues, rue Chabanel Est.



2020 Pandémie

**Le cœur n'est pas en confinement**

Nos bénévoles tentent de garder le lien au moins une fois semaine avec les bénéficiaires qui peuvent utiliser le téléphone puisque les visites ne sont pas recommandées.

Nous perdons des bénéficiaires emportés par le Covid 19.

Des bénévoles et un membre de notre équipe luttent contre les effets du virus.

Pour nous permettre d'offrir un service d'écoute à toute la population, le diocèse de Montréal a mis sur pied une ligne de soutien spirituel confiée à l'équipe du SASMAD

1 888-305- 0994

Dans les cas d'urgence, (fin de vie, maladie grave) le Sasmad peut faire appel à l'archevêché pour obtenir la visite d'un prêtre pour l'onction des malades.